



**Sitzung des Hauptausschusses am 20.01.2021**

**Mündliche Anfrage des Stadtrates Andreas Wels (Fraktion Hauptsache Halle) zu Corona-Tests bei Leistungssportlern**

TOP: 9.14

**Antwort der Verwaltung:**

**Ist seitens der Stadtverwaltung die Durchführung regelmäßiger Corona-Tests für die Olympiakader vorgesehen?**

Die Testung von Sportlerinnen und Sportlern des Olympiakaders erfolgt jeweils auf Veranlassung des jeweiligen Spitzensportverbands, der für eine Maßnahme (z. B. Trainingslager, internationale Wettkämpfe) die jeweiligen Sportlerinnen und Sportler nominiert. Die Kosten trägt dabei der Spitzensportverband.

Dr. Judith Marquardt  
Beigeordnete für Kultur und Sport